
FoggiaPOST
Quotidiano serale digitaleRegistrazione Tribunale di Foggia n.2445/2021. 

Direttore responsabile Roberto Parisi

NUOVO CROLLO DEL 
PREZZO DEL GRANO. 
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Il consigliere regionale Paolo Dell'Erba, con la 
condivisione di tutto il gruppo di Forza Italia, presenta 
una mozione per impegnare la Regione ad un'azione di 
sollecitazione verso il Governo Nazionale.

Chiesto l'intervento della Regione 
per il crollo del prezzo del grano

“Tutelare e valorizzare gli agricoltori che 
operano nel settore cerealicolo che rischia di 
essere schiacciato dal crollo del prezzo del 
grano e da fenomeni speculativi. Il gruppo di 
Forza Italia alla Regione ha presentato una 
mozione per impegnare la Regione Puglia ad 
intervenire in modo più incisivo affinchè il 
"Granaio d'Italia" e non solo possa essere 
maggiormente tutelato.
“Ho manifestato più volte forte 
preoccupazione per la gravissima situazione in 
cui versa il comparto cerealicolo italiano ed in 
particolare quello pugliese -spiega il 
consigliere regionale Paolo Dell’Erba, primo 
firmatario della mozione presentata- che, per 
il crollo dei prezzi dei propri prodotti, vede 
messi a rischio i redditi degli agricoltori e la 
stessa possibilità di programmare la 
produzione. Perciò, dobbiamo agire con 
determinazione, non lasciando soli gli 
agricoltori in questo difficile e delicato 
momento. La mozione che abbiamo presentato 
è un ulteriore sprono in questa direzione: 
vogliamo impegnare la Giunta regionale ad 
intervenire, sollecitando il Governo nazionale 
affinchè intraprenda, a tutti i livelli 
istituzionali, iniziative volte a tutelare gli 
agricoltori operanti nel settore dei cereali.

Ma non solo: serve un impegno deciso anche 
per valorizzare il grano duro di origine 
italiana, mettendo in campo azioni di 
contrasto contro i fenomeni speculativi e a 
tutela del “made in Italy” tramite il 
tracciamento. Ecco perché ritengo 
improcrastinabile l’adozione di ulteriori 
misure per affrontare l’attuale fase di crisi 
della filiera, tra crollo dei prezzi e perdita di 
valore della materia prima agricola. Un 
processo di tutela delle produzioni -conclude 
Dell’Erba- da avviare subito nella piena 
condivisione con le organizzazioni di 
categoria del mondo agricolo e della 
trasformazione”. Intanto, oggi ancora un calo 
del prezzo del grano nel listo foggiano.
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UN SOLO AUTISTA PER LA GITA 
SCOLASTICA, INTERVIENE LA POLIZIA

La Polizia di Stato nell’ambito 
di specifici e mirati servizi volti 
alla prevenzione e repressione 
di condotte illecite da parte 
conducenti e ditte di trasporto 
professionale di passeggeri, ha 
scorto l’inadempienza alla 
normativa prevista dal codice 
della strada e dalle leggi 
europee in materia di 
autotrasporto su strada, posta 
in essere dall’autista di una 
ditta di viaggi.
In particolare, il personale della 
Polizia Stradale della 
Sottosezione di Vieste in 
collaborazione con la Sezione 
di Foggia, accertava che la ditta 
di viaggi, appaltatrice di una 
gita scolastica, non aveva 
previsto il secondo autista, a 
cui la legge obbliga, in caso di 
un’elevata percorrenza di km 
con conseguente cospicuo 
numero di ore alla guida. 

Infatti, all’atto del controllo i 
poliziotti avevano modo di 
contestare, all’unico autista 
presente, ben 17 ore 
consecutive di impegno alla 
guida.  L’attività tecnica 
esperita dagli operatori 
sull’apparecchiatura digitale 
montata a bordo degli 
autobus per trasporto 
passeggeri, faceva emergere 
che l’autista abusivamente 
aveva disinserito e disattivato 
la Carta Conducente di 
Registrazione dati alla guida, 
cercando di eludere eventuali 
controlli. Pertanto,  al 
conducente gli veniva ritirata 
e sospesa la patente di guida 
e venivano elevate sanzioni 
amministrative, sia alla ditta 
proprietaria del mezzo che 
allo stesso conducente, per 
un importo pari a circa 1.500 
euro.

Ferimento a 
Cerignola, 

42enne colpito
 al volto e al 

collo. Preso il 
presunto autore

Il movente dell'agguato 
potrebbe essere definito in 
queste ore così come 
l'autore del ferimento di ieri 
sera in un garage di via 
Rialto a Cerignola dove un 
uomo di 42 anni è stato 
raggiunto da due colpi di 
pistola che, nonostante lo 
abbiano colpito al volto e al 
collo, non avrebbero 
determinato una particolare 
gravità della situazione 
anche grazie all’immediato 
trasferimento con 
l'elisoccorso all'ospedale di 
San Giovanni Rotondo. Gli 
inquirenti hanno 
identificato il presunto 
autore del ferimento che è 
stato condotto in carcere a 
Foggia. Ogni ipotesi è al 
vaglio degli inquirenti e al 
momento non è possibile 
confermare neanche la 
dinamica dell’agguato se 
scaturito da un litigio.



SI POTRA' DONARE 

SANGUE AL 

POLICLINICO ANCHE 

IL MERCOLEDI'

“L’emergenza migranti nel ghetto di Borgo 

Mezzanone non si risolve attraverso la 

ridistribuzione della stessa emergenza su 

più fronti, peraltro già degradati e in stato 

di abbandono, ma attraverso azioni 

specifiche che siano risolutive di una 

vicenda annosa che lede la dignità delle 

persone e che deve essere affrontata con 

criterio e non certo attraverso la 

moltiplicazione dei ghetti”. Lo afferma il 

consigliere regionale di Fratelli d’Italia, 

Giannicola De Leonardis, che ha 

presentato una interrogazione sul piano di 

intervento, finanziato con fondi Pnrr, che 

prevederebbe la ridistribuzione dei circa 

4mila migranti, in prevalenza braccianti 

agricoli, attualmente insediati nel ghetto di 

Borgo Mezzanone, su altre tre borgate 

ricadenti nel territorio di Foggia quali 

Incoronata, Segezia e Cervaro. 

“In questi borghi, che hanno peraltro un 

importante valore storico e su cui 

insistono esempi architettonici e 

monumentali di rilievo, vi è un 

consistente numero di immobili e 

terreni di proprietà della Regione Puglia. 

Che, attraverso, interventi di carattere 

infrastrutturale e non, attingendo a 

fondi Pnrr, dovrebbero essere 

rifunzionalizzati non per migliorare la 

qualità della vita dei residenti, ma per 

moltiplicare, di fatto, lo stato 

emergenziale", conclude De Leonardis.

Da oggi è possibile donare il sangue presso 
il Servizio di Immunoematologia e 
Medicina Trasfusionale (SIMT) del 
Policlinico di Foggia, ubicato al piano 
rialzato della Palazzina dei Laboratori, oltre 
che dal lunedì al sabato dalle ore 8.00 alle 
ore 11.15, anche il mercoledì pomeriggio 
dalle ore 14.30 alle 18.30, al fine di offrire 
l'opportunità di effettuare la donazione in 
condizioni logistiche il più possibile 
compatibili con le attività quotidiane dei 
cittadini.
INFO: 0881 736136 e 334 1124485 (dopo le 
ore 12.00)

De Leonardis: "La Regione eviti 
di moltiplicare 
i nostri ghetti"



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“Bullo Non E’ Bello” si svilupperà in due 
giornate di incontri, il 4 e il 12 maggio. Durante 
il primo incontro gli alunni di due classi quinta 
della Scuola Primaria Garibaldi, delle sedi di 
Foggia e di Borgo Mezzanone, verranno accolti 
con i loro insegnanti nell’Aula Magna del 
Dipartimento di Giurisprudenza. Qui si 
articoleranno una serie di interventi di 
informazione da parte dei docenti del 
Dipartimento esperti della materia e a seguire, 
in biblioteca, gli alunni potranno, anche tramite 
lavori di gruppo, scrivere pensieri, poesie, 
racconti, riflessioni o fare disegni contro il 
bullismo. Per il secondo incontro del 12 
maggio, al quale potranno partecipare anche i 
genitori degli alunni, verrà allestita una mostra 
in Aula Magna con gli elaborati dei bambini 
partecipanti al progetto cui seguirà una 
cerimonia di premiazione con consegna di un 
attestato di Laurea contro il bullismo. Il progetto 
si propone di promuovere la competenza civica 
ed emotiva attraverso una serie di attività che 
facilitano i bambini a parlare dei loro vissuti 
attraverso loro elaborati, per comprenderli e 
meglio gestirli nella relazione con l’altro sia nel 
mondo reale che virtuale. 

Il Dipartimento di Giurisprudenza 
dell’Università di Foggia, guidato dalla 
direttrice prof.ssa Donatella Curtotti, da 
sempre impegnata nella diffusione della 
legalità e della tutela diritti, promuove 
un progetto pilota “Progettare insieme 
per il futuro”, rivolto agli studenti delle 
scuole primarie, voluto fortemente dal 
prof. Francesco Maria Silla, delegato dal 
Dipartimento alla Terza Missione, 
recentemente scomparso.
Il progetto, curato dalla prof. Valentina 
Cuocci, delegata del Dipartimento 
all’Orientamento, partirà il 4 maggio con 
l’attività “Bullo Non È Bello”, volta a 
sensibilizzare i bambini sul tema del 
bullismo e cyberbullismo, in una logica 
costruttiva e di costante dialogo tra 
Università e Istituzioni scolastiche. 
“Ci faremo raccontare dai bambini 
com’è la relazione con gli altri”, 
chiarisce la prof.ssa Curtotti, “e gli 
faremo capire cos’è il rispetto e la 
condivisione. Il bullismo è un fenomeno 
in crescita. Occorre identificarlo e 
combatterlo”.

Giurisprudenza ospita gli alunni della scuola 
Garibaldi per un progetto contro il bullismo
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LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Piazza Puglia a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata Studenti 
protagonisti 
tra musica 

e storia



Piazza Municipio 
ospita la registrazione 

del video musicale
 di MagoS

“Siamo felici che Piazza Municipio sia 
stato l’ideale palcoscenico per la 
registrazione del video musicale di 
Simone, in arte MagoS, con la sua 
seconda canzone, “Paronomasia” dopo il 
buon successo di “Ali in tasca”. Simone 
Maghernino ha 23 anni è un cantante 
autistico di 23 anni che sta inseguendo 
una sua passione con tutte le sue energie. 
L’Amministrazione Comunale di San 
Severo – dichiara il Sindaco Francesco 
Miglio - è stata felice di averlo 
accompagnato in questo percorso e 
soprattutto in questa esibizione musicale, 
nell’incantevole ed unica cornice di 
Piazza Municipio, il cuore della Città di 
San Severo che ha battuto forte per 
Simone”.
Il Sindaco Miglio ha seguito direttamente 
tutte le fasi di registrazione del video 
musicale, che ha visto coinvolti ben 110 
ragazzi del Liceo Rispoli – Tondi, del 
Liceo Pestalozzi, dell’ITES Fraccacreta e 
della Città dei Colori, che hanno ballato 
con lui e per lui, identificandosi in un 
segnale forte a favore di inclusione, 
solidarietà e speranza per un mondo che 
abbatta definitivamente muri e 
pregiudizi. Il video ha avuto ben 5000 
visualizzazioni in 24 ore, riscuotendo 
grandi consensi. Paronomasia è la 
seconda canzone di Simone Maghernino, 
il quale utilizza la figura retorica della 
paronomasia: MagoS gioca con le parole 
in un brano che vuole essere un inno alla 
gioia, un urlo di positività, la liberazione 
dal ruolo stretto e angusto in cui per anni 
si è sentito intrappolato.



A lessio Lo Manto
Presso la Scuola del Fumetto Gulliver 
di Foggia, n via Lecce 2, giovedì 4 
maggio, dalle ore 17.00, si terrà 
il.workshop "Come nasce una storia" 
con il fumettista Alessio Lo Manto.
Nell’estate del 2012, ventenne, Alessio 
scopre il mondo del fumetto e del 
graphic journalism leggendo Joe 
Sacco all’Educational Book Shop di 
Gerusalemme. Dopo aver conseguito 
una laurea in Scienze Politiche e aver 
vissuto qualche anno da volontario 
all’estero, si diploma presso Grafite – 
Scuola di fumetto e illustrazione, a 
Bari. Alcuni dei suoi lavori sono stati 
pubblicati sul settimanale 
Internazionale e sui siti Graphic News, 
STORMI (Beccogiallo), La Via Libera,

Parole sul confine, Ex novo – Journal of 
Archaeology. È coautore di Leo e 
Martina a spasso nel tempo – Edizioni 
Grifo. Ha collaborato con le riviste 
autoprodotte Oblò e La psicoscimmia. 
Lo Manto ha collaborato con i suoi 
disegni alla realizzazione della graphic 
novel "St. Luis, il coraggio di un 
capitano",  scritta falla.giornalista e 
autrice Sara Dellabella ed edita dalla 
Round Robin editrice, recentemente 
presentata al Romics nella nuova 
edizione arricchita di contenuti inediti. 
"St. Louis, il coraggio di un Capitano" 
narra la vicenda del transatlantico 
tedesco St. Louis che, nel maggio del 
1939, parte da Amburgo con a bordo 
937 ebrei in fuga dalla follia nazista. Al 
comando di quella nave c'è Gustav 
Schröder, un comandante tedesco non 
ebreo che detesta Hitler e quello che 
sta facendo al suo paese e all'Europa 
intera.

INCONTRO CON IL FUMETTISTA



UNA LEZIONE SPECIALE PER GLI ALUNNI DELLE SCUOLE

“Ludi Magister”: evento di presentazione 
dei sei laboratori di “Patrimoni Generativi”

Sabato 6 maggio dalle ore 9.30 
alle 12.30 l’Anfiteatro Romano di 
Lucera ospiterà “Ludi Magister”, il 
primo evento di presentazione dei 
sei laboratori per la riscoperta del 
passato previsti dal progetto 
partecipativo “Patrimoni 
Generativi”, ideato dall’APS Cinque 
Porte Storiche Città di Lucera e 
finanziato dal bando “Puglia 
Capitale Sociale 3.0”. Gli alunni 
delle classi 4^ e 5^ degli Istituti 
comprensivi “Manzoni Radice”, 
“Tommasone Alighieri” e “Bozzini 
Fasani”, che sono partner del 
progetto, parteciperanno ad una 
lezione speciale sul periodo 

storico imperiale che vedrà la 
presenza di figuranti in costumi 
d’epoca, che raffigurano 
personaggi significativi per la 
storia della città di Lucera. Primo 
tra tutti Marco Vecilio Campo, 
magistrato, prefetto dei fabbri e 
tribuno militare, che fece 
costruire in corrispondenza di una 
depressione naturale del terreno, 
a sue spese e in un’area di sua 
proprietà, un grande anfiteatro in 
onore di Augusto e della colonia 
di Lucera, come attesta 
l’iscrizione in latino posta sugli 
architravi dei portali di ingresso 
all’Anfiteatro.



Agli studenti saranno, inoltre, mostrate 
le attività laboratoriali in programma a 
partire dal prossimo anno scolastico, 
che mirano a recuperare la coscienza 
identitaria e rafforzare il senso di 
appartenenza alla comunità.
«Crediamo che per trasmettere alle 
nuove generazioni l’amore e il rispetto 
per la propria città sia necessario 
partire dalla conoscenza, per questo 
con “Patrimoni Generativi” vogliamo 
lanciare un seme che possa 
germogliare e dare i suoi frutti, facendo 
sentire tutti orgogliosi della propria 
terra», afferma Gianni Finizio, referente 
di “Patrimoni Generativi” e presidente 
dell’APS Cinque Porte Storiche Città di 
Lucera. Intanto due nuovi partner – 
Gens Capitanatae, Associazione 
culturale di Ricostruzione e 
Rievocazione Storica, e Archeoclub 
d’Italia – si aggiungono alla rete 
trasversale creata dal progetto con la 
finalità di coinvolgere l’intera comunità 
cittadina. 

Tra gli altri partner ci sono il Comune di 
Lucera, le Aps storiche Porta Albana, 
Porta Foggia, Porta Troia, Porta San 
Giacomo e Porta San Severo, l’OdV 
Famiglia Murialdo, l’Impresa sociale 
Murialdomani e l’Associazione SPQL – 
gruppo storico di Lucera.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Il Foggia, amato in 
bianco e nero e a colori

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Si rivede Canonico e lo fa per mettere 

a teceere le voci (di corridoio?) su 

presunte acredini tra mister Rossi ed il 

Ds Sapio, tanto che ieri era apparsa la 

notizia su alcuni siti poi smentita dallo 

stesso patron del Foggia. In questo 

momento così delicato in preparazione 

dei play-off è controproducente per 

tutti sollevare questioni che, almeno 

secondo il presidente Canonico, sono 

prive fondamento ma che possono 

produrre effetti destabilizzanti. Per 

alcune squadra, Audace Cerignola 

compresa, inizia l'ultima settimana in 

preparazione della prima gara, mentre 

per i rossoneri ci saranno altri tre giorni 

in più di preparazione atletica e di 

prova degli schemi di gioco.

Con molta probabilità Delio Rossi cercherà di 

preparare la prima gara senza mettere in 

campo una squadra spregiudicata ma che 

possa adattarsi a tutte le situazioni. Il Foggia 

potrà finalmente avere a disosizione l'intera 

rosa con una panchina adeguata alle 

necessità. Ricordiamo per in molto momenti 

del campionato gli allenatori che si socno 

succeduti sulla panchina rossonera hanno 

dovuto fare i conti con indisponibilità, infortuni 

e squalifiche che hanno decimato gli uomini a 

disposizione. Ed. invece, per i play-off che 

partiranno il 14 maggio la situazione potrà 

essere diversa ed in ogni reparto. A 

cominciare dall'attacco dove tornerà 

arruolabile dal primo minuto Beretta, oppure 

la possibilità di vedere in campo insieme 

Schenetti e Peralta, oppure l'alternativa in fase 

di costruzione con Pethermann e Odjer 

oppure con Vacca ed un eventuale 

arretramento di Schenetti. 

Il Foggia ai play-off con 
una panchina...lunga
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di Gianni Gliatta

Un primo maggio davvero entusiasmante per 
l’atletica foggiana. Ai campionati regionali di 
staffetta, che si sono tenuti ad Acquaviva 
delle Fonti, la compagine foggiana, presente 
con ben 13 staffette, lascia il segno. Il bottino 
complessivo è di 8 medaglie: 3 ori, 3 argenti e 
2 bronzi.

A salire sul gradino più alto del podio 
la staffetta maschile junior 4×100 con 
Danza Alessandro, Stratagemma 
Carlo, Arcidiacono Daniele e Polidoro 
Cristian. Completano il giro di pista 
con il tempo di 45”12. Medaglia d’oro 
anche per gli allievi, sempre nella 
4×100, con Eronia Cristiano, Infante 
Simone, D’ambrosio Pierluigi e 
Solazzo Giosuè. Tempo davvero 
interessante; 45”66. Ultima medaglia 
d’oro nella 4×100 ragazzi con Nicola 
Fiscante, Melillo Marco, Lorenzo 
Bonavoglia e Giambattista Luigi. 
Tempo di gara: 55”46. Argento per la 
4×100 donne (52”06) con Cupaiolo 
Valeria, Soccio Chiara , Triunfo 
Federica e Silvestris Elisabetta. 
Secondo argento per la 4×100 ragazze 
(1’01”61) con Colella Mariasole, Pagano 
Diana, Lusuriello Marta e Mariani 
Erika. Ultimo argento per la 3×800 
ragazze (10’45”17) con Campanella 
Maria Teresa, Buccirosso Vittoria e 
Augelli Rebecca. Gradino più basso 
del podio invece per la 4×100 cadetti 
(49”37) con Stellato Saverio, Lo Surdo 
Leandro, Beneduce Giuseppe e 
Maraia Dimitri. Bronzo anche per la 
4×100 allieve (55”14) con Tigre Sara, Di 
Leo Gisella, Lukaszek Martina e 
Santoro Aurora.

L’US Foggia torna 
 a casa con 3 ori, 3 
argenti e 2 bronzi




